

Dr. Baier erklärt, dass der Landkreis Osnabrück auf das Schreiben der Samtgemeinde Bersenbrück von Anfang August geantwortet hat. Der Landkreis Osnabrück hat mitgeteilt, dass die Federführung bei dem Programm Stärkung der SEK-I-Schulen durch die Schulträger vor Ort erfolgen muss.

Der Landkreis sieht seine Rolle eher unterstützend und bietet an zu moderieren und seine Kenntnisse einzubringen.

Dr. Baier hätte sich bei diesem Thema eine aktivere Rolle des Landkreises gewünscht.

Die weiteren Schritte sind nun mit den Schulen im Nordkreis und den Schulträgern abzustimmen.